



BERSIH-BERSIH SAMPAH DI PANTAI

Pelajar memungut sampah dari pantai di Tambak Wedi, Surabaya, Jatim, Minggu (14/1). Aksi sejumlah pelajar bersama komunitas Tunas Hijau itu merupakan bentuk kepedulian mereka terhadap kebersihan lingkungan khususnya di wilayah pesisir.

Pemprov Banten Rencanakan Pengembangan Pembangunan MRT Sampai Kota Serang

Rencana pengembangan MRT hingga Kota Serang itu dilakukan untuk mempercepat akses masyarakat Ibukota Provinsi Banten dan sekitarnya ke Jakarta. Saat ini jalur kereta yang tersedia dari Serang menuju Jabodebek harus menggunakan Commuter Line Lokal Merak-Rangkasbitung Kemudian, dilanjutkan dengan KRL Commuter Line Rangkasbitung-Tanahabang.

SERANG (IM)- Saat ini, Pemerintah melalui Kementerian Perhubungan (Kemenhub) RI sedang mengembangkan mode transportasi publik Mass Rapid Transit atau MRT

Jakarta Fase 3 Cikarang-Balaraja atau yang juga dikenal dengan MRT Jakarta East West Line. Pemprov Banten merencanakan pengembangan MRT itu dilanjutkan

hingga ke Kota Serang.

Kepala Dinas Perhubungan (Dishub) Provinsi Banten, Tri Nurtopo, mengatakan bahwa rencana pengembangan MRT hingga Kota Serang itu dilakukan untuk mempercepat akses masyarakat Ibukota Provinsi Banten dan sekitarnya ke Jakarta. Lantaran, saat ini jalur kereta yang tersedia dari Serang menuju Jabodebek harus menggunakan Commuter Line Lokal Merak-Rangkasbitung.

Kemudian, dilanjutkan dengan KRL Commuter Line Rangkasbitung-Tanahabang. "Tapi, itu (MRT sampai Kota Serang) masih kajian (Pemprov Banten)," ujar Tri.

Nantinya, lanjut Tri, ha-

sil kajian Pemprov Banten itu akan didiskusikan dengan Pemerintah Pusat.

"Nanti rapat dengan pusat (hasil kajian) didiskusikan, karena itu (pembangunan) harus sama (pengembangannya) dengan MRT di Balaraja. Kita kajian dulu, karena yang Balaraja kan belum dibangun," ujar Tri.

La menjelaskan, pengembangan MRT sampai ke Kota Serang itu diperlukan sebagai jalur cepat baru arah ke Tangerang, Balaraja.

Rencananya, pembangunan jalur MRT berada di atas atau sejajar dengan Tol Tangerang-Merak.

"Tentu tujuan kita ingin memperbanyak transportasi massal di Banten agar

beban jalan (kemacetan) berkurang," ujarnya.

Tri mengungkapkan, berdasarkan hasil rapat bersama Kemenhub RI, pembangunan MRT Cikarang-Balaraja akan dilakukan secara bertahap.

Tahap pertama di koridor Kembangan-Medan Satria sepanjang 33,7 kilometer. Setelah selesai, akan dilanjutkan pembangunan fase Balaraja-Kembangan dan Medan Satria-Cikarang dengan total panjang sekitar 50 kilometer.

Tri mengungkapkan, groundbreaking fase satu Kembangan-Medan Satria tahun ini.

"Itu selesai dua sampai tiga tahun baru (pembangunan) Balaraja-Cikarang," terangnya. ●**pra**

Wapres Ma'ruf Amin Resmikan Tanara Clean Up di Serang Banten

SERANG (IM)- Wakil Presiden Ma'ruf Amin bersama Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) serta TNI Angkatan Laut (AL) meresmikan gerakan Tanara Clean Up di Serang, Banten.

Ma'ruf Amin mengatakan gerakan Tanara Clean Up selain untuk menciptakan lingkungan yang lestari, juga bertujuan mengedukasi masyarakat terkait pengelolaan sampah.

"Selain menciptakan lingkungan yang lestari, Tanara Clean Up juga bertujuan untuk mengedukasi masyarakat tentang pengelolaan sampah di pedesaan, agar dapat bernilai ekonomis dan bermanfaat," kata Ma'ruf Amin di Tanara, Kabupaten Serang, Minggu (14/1).

Tanara Clean Up dibuat untuk masyarakat sekitar daerah aliran sungai Cidurian di Kabupaten Serang untuk bersama-sama membersihkan sungai dan mempelajari pengelolaan sampah. Ma'ruf Amin mengatakan di sekitar sungai juga akan dibangun ekoriparian atau mengembalikan sungai sebagai fungsinya agar bersih dan indah.

"Pembangunan ekoriparian di sempadan sungai akan bermanfaat untuk memulihkan dan mengendalikan pencemaran air, khususnya dari limbah domestik dan sampah. Inisiatif ini akan menyiapkan Tanara kelak menjadi pusat edukasi lingkungan dan ekowisata," tambahnya.

Program ekoriparian menurut Ma'ruf, juga diharapkan dapat mengubah pola pikir masyarakat Serang untuk peduli lingkungan. Ma'ruf mengatakan kerusakan lingkungan bukan hanya berdampak di sekitar tapi juga pada lingkungan dunia.

"Dan bagaimana dampak dari kerusakan lingkungan bukan hanya berdampak di sekitarnya bahkan berdampak pada lingkungan dunia. Keadaan lingkungan yang rusak sekarang ini jadi masalah global. Banyak pulau-pulau tenggelam, terjadi banjir karena kerusakan lingkungan. Oleh karena itu menurut pandangan keagamaan, masalah kerusakan ini harus dicegah harus, diperbaiki," jelas wapres.

Dalam kesempatan itu, Menteri LHK, Siti Nurbaya mengatakan Tanara Clean Up dibuat dalam rangka pemulihan lingkungan. Program yang dilakukan di Tanara Kabupaten Serang antara lain penataan sungai Cidurian, renovasi instalasi pengelolaan air limbah atau IPAL dan MCK.

"Satu unit pembangunan MCK umum ini agar bisa dimanfaatkan warga sekitar dan menurunkan 219 kg BOD per bor dan toren air dan selesai dibangun dan digunakan," kata Siti.

"Sehingga kualitas membaik dan ekonomi meningkat. Juga akan dilengkapi IPAL sembari menjadi ruang terbuka hijau," tambahnya. ●**pra**

Pj. Bupati Bogor Apresiasi Prestasi Pramuka di Kabupaten Bogor

BOGOR (IM)- Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menemui anggota Gerakan Pramuka Kwartir Cabang (Kwarcab) Kabupaten Bogor, di Ruang Auditorium Sekretariat Daerah Kabupaten Bogor, Cibinong, Jumat (12/1). Pada kesempatan tersebut, dirinya menyampaikan apresiasi atas semua prestasi yang dicapai seluruh unsur Gerakan Pramuka Kwarcab Kabupaten Bogor.

Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menyampaikan apresiasi atas semua prestasi yang dicapai, dan jerih payah dalam yang dilakukan seluruh unsur Gerakan Pramuka Kwarcab Kabupaten Bogor.

"Saya apresiasi Gerakan Pramuka Kwarcab Kabupaten Bogor, meraih Kwarcab Juara Pertama Kategori C Tingkat Kwarda Jawa Barat. Dan di Kabupaten Bogor, sudah terdapat 9.055 orang anggota Pramuka Garuda dan ditargetkan mencapai 10.000 pada tahun 2024," ungkap Asmawa.

Asmawa menjelaskan, pembangunan dan pendidikan gen-

erasi muda merupakan investasi masa depan untuk mencetak SDM unggul dan berkarakter sebagai penentu kemajuan bangsa. Pramuka hingga saat ini dinilai mampu dan efektif sebagai wadah pembentukan karakter bagi para pemuda.

"Karena aktivitasnya mengajarkan nilai-nilai kemandirian, tanggung jawab, kejujuran, disiplin, toleransi, kepedulian dan kreatifitas serta dikemas dalam kegiatan yang menarik, menantang dan menyenangkan," jelas Asmawa.

La juga menyampaikan terima kasih kepada kakak-kakak yang selama ini telah berperan aktif dalam membina adik-adik anggota dan berkontribusi membahayakan diri kepada masyarakat. Semoga apa yang telah dilaksanakan kegiatan Pramuka sampai saat ini mencapai indikator-indikator Kwarcab tertarget di tahun 2024-2025.

Sementara Ketua Kwarcab Kabupaten Bogor, Agus Ridho menuturkannya indikator untuk menjadi Gerakan Pramuka tertarget se-Jawa Barat hampir

terpenuhi, masih ada waktu dua tahun lagi untuk memenuhi seluruh indikator tersebut.

Pada tahun 2024 kami memiliki beberapa program yang besar, yang mungkin nantinya akan menjadi unggulan. "Pertama kita akan menyelenggarakan apel HUT Pramuka terbesar se-Indonesia yang akan diikuti 50.000 anggota Pramuka. Kemudian akan ada pengukuhan Pramuka Garuda terbesar se-Indonesia yang sampai saat ini terus kita persiapkan. Dan tentunya kami memohon dukungan semua pihak," ujar Agus Ridho.

Turut hadir pada acara tersebut, perwakilan Forkopimda, perwakilan Lanud Atang Sanjaya, Kepala Lapas Cibinong, perwakilan Kwartir Daerah Jawa Barat, Ketua Kwarcab Kabupaten Bogor, andalan pengurus Kwarcab, Dewan Kerja Ranting se-Kabupaten Bogor, Satuan Karya se-Kwarcab Kabupaten Bogor, Gugus Darma Kwarcab Kabupaten Bogor. ●**gio**



Pj. Bupati Bogor mengapresiasi Pramuka di Kabupaten Bogor yang banyak meraih prestasi.

Pemkot Tangerang Bebaskan Lahan Akses ke Rusunawa Neglasari

TANGERANG (IM)- Pemkot Tangerang telah memasuki tahap akhir. Sebelumnya, Kementerian PUPR juga telah tuntas membangun Rusunawa dengan kapasitas 70 unit dan saat ini dilanjutkan untuk proses pembangunan Ruang Terbuka Publik (RTP) beserta akses jalan di sekitarnya.

Pemkot Tangerang menilai optimalisasi penataan dan peremajaan kawasan kampung kumuh termasuk pembukaan akses jalan akan memaksimalkan upaya penyediaan lingkungan dan kawasan hunian yang layak, sehat, serta terjangkau di Kota Tangerang.

"Saat ini proses penataan dan peremajaan kampung kumuh sudah memasuki tahap akhir. Bisa dilihat, kawasan Rusunawa dan RTP sudah mulai digunakan, tinggal dalam keterangannya.

La mengatakan optimalisasi penataan dan peremajaan kawasan kam-

pung kumuh tersebut telah memasuki tahap akhir.

Sebelumnya, Kementerian PUPR juga telah tuntas membangun Rusunawa dengan kapasitas 70 unit dan saat ini dilanjutkan untuk proses pembangunan Ruang Terbuka Publik (RTP) beserta akses jalan di sekitarnya.

Pemkot Tangerang menilai optimalisasi penataan dan peremajaan kawasan kampung kumuh termasuk pembukaan akses jalan akan memaksimalkan upaya penyediaan lingkungan dan kawasan hunian yang layak, sehat, serta terjangkau di Kota Tangerang.

"Saat ini proses penataan dan peremajaan kampung kumuh sudah memasuki tahap akhir. Bisa dilihat, kawasan Rusunawa dan RTP sudah mulai digunakan, tinggal dalam keterangannya. La mengatakan optimalisasi penataan dan peremajaan kawasan kam-

13.883 Surat Suara DPD RI Dapil Lampung Ditemukan di Jambi

JAMBI (IM)- Petugas KPUD dan Bawaslu menemukan ada 13.883 kertas suara Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI dari dapil Provinsi Lampung di Kabupaten Tebo, Provinsi Jambi. Ini ditemukan saat proses penyortiran dan pelipatan surat suara.

Atas temuan tersebut KPUD Tebo dan Bawaslu Tebo menyatakan surat suara tersebut rusak dan itu sudah tanggung jawab pihak ketiga perusahaan.

Surat suara DPD RI dapil Lampung ini berada dalam boks surat suara DPD RI dapil Provinsi Jambi.

"Dalam kotak itu ditemukan ada beberapa bakan banyak dari beberapa kotak itu ditemukan untuk surat suara DPD wilayah Lampung, tapi ini sudah dikonfirmasi ke KPU provinsi dan akan diteruskan koordinasi dengan pihak Lampung,"

kata Ketua Bawaslu Tebo, Atiul Fuadiyah, Minggu (14/1).

Komisioner KPU Jambi, Suparmin men-RI dari dapil Provinsi Lampung di Kabupaten Tebo, Provinsi Jambi. Ini ditemukan saat proses penyortiran dan pelipatan surat suara.

"Kami nyatakan surat suara tersebut rusak dan surat suara ini merupakan tanggung jawab penyedia surat surat atau pihak ketiga," katanya.

KPU Jambi meminta agar dikirim ulang surat suara DPD RI pengganti.

"Untuk pihak perusahaan sudah kita informasikan ke KPU RI, sudah kita informasikan tapi statusnya ini kita kategorikan rusak, karena spek yang kita pesan bukan itu, bukan kesalahan kita. Namun merupakan kesalahan perusahaan yang melakukan itu sehingga perusahaan harus mengantinya." ●**pra**



PEMERIKSAAN PARU WARGA TERDAMPAK ERUPSI GUNUNG MARAPI. Warga menggunakan alat Spruometri untuk menilai fungsi paru-paru, di puskesmas Sungai Pua, Agam, Sumbar, Minggu (14/1). Pemeriksaan paru-paru gratis bagi warga yang terdampak erupsi Gunung Marapi ini sebagai antisipasi agar terhindar dari ISPA.

Diterjang Banjir, 4 Jembatan Gantung di Kabupaten Sarolangun Putus

JAMBI (IM)- berada di Desa Raden Anom, Desa Penarun dan juga Desa Pulau Aro. Hingga saat ini, tercatat sedikitnya empat jembatan gantung yang berada di Kabupaten Sarolangun tak lagi bisa dilalui warga karena rusak berat akibat diterjang banjir.

Kepala Dinas PUPR Sarolangun, Arif Hamdani mengatakan, selain jembatan, ribuan rumah warga di empat kecamatan yang ada di wilayah Kabupaten Sarolangun saat ini terendam banjir dengan ketinggian air lebih dari satu meter. Warga pun terpaksa menyelamatkan diri ke tempat yang lebih aman. ●**pra**

berada di Desa Raden Anom, Desa Penarun dan juga Desa Pulau Aro.

Hingga saat ini, tercatat sedikitnya empat jembatan gantung yang berada di Kabupaten Sarolangun tak lagi bisa dilalui warga karena rusak berat akibat diterjang banjir.

Kepala Dinas PUPR Sarolangun, Arif Hamdani mengatakan, selain jembatan, ribuan rumah warga di empat kecamatan yang ada di wilayah Kabupaten Sarolangun saat ini terendam banjir dengan ketinggian air lebih dari satu meter. Warga pun terpaksa menyelamatkan diri ke tempat yang lebih aman. ●**pra**